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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 70 с., 7 рис., 38 табл., 50 ист., 5 прил.
ПЛАТЕЖЕСПОСОБНОСТЬ, ОЦЕНКА ПЛАТЕЖЕСПОСОБНОСТИ, 

МЕТОДЫ ОЦЕНКИ ПЛАТЕЖЕСПОСОБНОСТИ, ФАКТОРНЫЙ АНАЛИЗ 
ПЛАТЁЖЕСПОСОБНОСТИ, ПОВЫШЕНИЕ ПЛАТЕЖЕСПОСОБНОСТИ

Объект исследования является ГУСП ’’Ивацевичская ПМК-18“.
Предмет исследования - платежеспособность ГУСП ’’Ивацевичская ПМК-

18“.
Цель работы: на основе проведенного финансового анализа обосновать 

пути повышения платежеспособности ГУСП ’’Ивацевичская ПМК-18“.
Методы исследования: анализ, синтез, сравнительного анализа, 

грушшровок, графический, табличный.
Элементы научной новизны полученных результатов: повышение 

эффективности оценки платежеспособности ГУСП ’’Ивацевичская ПМК-18“ и 
внедрение современных автоматизированных решений в бизнес-процессы с 
целью оптимизации деятельности.

Область возможного практического применения: ГУСП ’’Ивацевичская 
ПМК-18“ и строительные предприятия Республики Беларусь.

Результатами внедрения явились введение новой должности, которая 
будет способствовать контролю за финансово-хозяйственной деятельностью 
предприятия, а также применение новой информационной системы, позволяющая 
значительно повысить эффективность работы ГУСП ’’Ивацевичская ПМК-18“.

Технико-экономическая и социальная значимость проведенного 
исследования заключается в повышении ключевых показателей ликвидности, 
которые позволят обеспечить бесперебойную работу предприятия; внедрение 
должности финансового аналитика, которая способствует повышению 
эффективности финансово-хозяйственной деятельности предприятия.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

Студента)
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ABSTRACT

Thesis: 70 p., 7 pictures, 38 tables, 50 sources, 5 attachments.
SOLVENCY, EVALUATION OF SOLVENCY, METHODS OF 

VALUATION OF SOLVENCY, FACTOR ANALYSIS OF SOLVENCY, 
(INCREASE OF SOLVENCY

The object of research - is GUSP ’’Ivatsevichskaya PMK-18“
The subject of the study is the solvency of GUSP ’’Ivatsevichskaya PMK-18“.
The purpose of the work: on the basis of the financial analysis to substantiate the 

ways to increase the solvency of GUSP ’’Ivatsevichskaya PMK-18“.
Research methods: analysis, synthesis, comparative analysis, groupings, 

gralhcal, tabular.
Elements of the scientific novelty of the results obtained: improving the 

effieiency of assessing the solvency of the Ivatsevichskaya PMK-18 GUSP and the 
inrodi^c^tiim of modem automated solutions into business processes in order to optimize 
activiiies.

Scope of possible practical application: GUSP ’’Ivatsevichskaya PMK-18“ and 
t(mstruction companies of the Republic of Belarus.

The results of the implementation were the introduction of a new position, which 
will contribute to the control of the financial and economic activities of the enterprise, 
as well as the use of a new information system that will significantly improve the 
efficiency of the PSP ’’Ivatsevichskaya . PMK-18“.

The technical, economic and social significance of the study is to increase the key 
liquidity indicators that will ensure the smooth operation of the enterprise; the 
introd^^^<^i.ion of the position of financial analyst, which contributes to improving the 
efficency of the financial and economic activities of the enterprise.

The author of the work confirms that the computational and analytical material 
pre^^r^t.ed in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 
all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 
from literary and other sources are accompanied by references to their authors.

signature)
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